

Wir haben mehr als einen lieben Kollegen verloren.

*Es gibt Momente im Leben,
da steht die Welt für einen Augenblick still.
Und wenn sie sich weiterdreht,
ist nichts mehr, wie es einmal war.*

Günter „Güni“ Reichert

In tiefer Betroffenheit und großer Trauer nehmen wir Abschied von einem geschätzten Kollegen und einem guten Freund zugleich. Durch seinen Tod verlieren wir einen hilfsbereiten, engagierten und besonders lebensfrohen Menschen.

Güni hinterlässt eine schmerzhaft Lücke. In unseren Erinnerungen wird er stets ein Mitglied unserer bgu-Familie sein.

In aufrichtiger Anteilnahme sind wir seiner Frau Heidrun und seiner Familie verbunden.

Seine Kolleginnen und Kollegen der bgu

Bretzfeld, September 2022